



Se aproxima su licitación: La Provincia reactivará las obras de ampliación y renovación en el Hospital de Helvecia

Description



El ministro de Obras Públicas, Lisandro Enrico, adelantó que mejorar los edificios de salud es una de las prioridades de la gestión de Maximiliano Pullaro, por la importancia que tienen en la atención de los vecinos. Y en este sentido, pronto se realizará la licitación (sería en el mes de julio) para terminar la obra de ampliación y refacción del Hospital de Helvecia.

Esta obra consiste en la reformulación y redistribución de espacios, como así también las funciones del Hospital, más la ampliación edilicia. El objetivo es que este lugar cuente con diferentes y nuevos sectores para la prestación sanitaria. Su presupuesto se estima que rondará los 4 mil millones de pesos

Además de todo el apoyo del Gobernador Maximiliano Pullaro y el equipo de Obras Públicas, en este proyecto también es importante las gestiones que están llevando adelante la presidenta comunal Victoria Weiss Ackerley y el senador Germán Baumgartner

>> La misión de reactivar los trabajos

Al respecto, el ministro Enrico explicó que esta era una obra paralizada desde la gestión anterior: “Hubo varios inconvenientes con este proyecto que ya estaba iniciado. Pero para poder avanzar, y que no corra riesgo de abandono, se rescindió el contrato anterior y ahora vamos a licitar su terminación. Con el Gobernador Maximiliano Pullaro entendemos la necesidad de fortalecer las infraestructuras sanitarias del hospital, las autoridades comunales y la comisión de la institución nos remarcaron su importancia en la visita que hemos realizado”.

“Este gobierno provincial está convencido que en medio de este contexto complejo, se necesita un Estado presente, dando respuestas, el propio Gobernador nos marca este camino de trabajo. Creemos que la obra pública es una política de Estado permanente que iguala, mejora la calidad de vida, y sobre todo genera puestos laborales. Estamos construyendo un programa de obras estratégicas, que el gobierno de Santa Fe va a llevar adelante en las grandes ciudades y en los pequeños pueblos, entre esas obras, contemplamos la refuncionalización de este hospital”, añadió el ministro.

En referencia a esta noticia, la jefa comunal, señaló: “Nos genera mucho interés y expectativas la obra a realizarse en nuestro hospital. Estamos trabajando con el equipo provincial del Gobernador Maximiliano Pullaro para lograrla”

“Los vecinos acuden al hospital porque es el lugar donde no solo encuentran al profesional médico que los va a atender ante su dolencia o enfermedad, sino también porque es el único lugar que tenemos cerca con la posibilidad de internar a los pacientes en caso de que la necesidad lo requiera. Contamos con el sistema de ambulancias para cualquier traslado, más el servicio de medicamentos y control de enfermedades crónicas. Además, se brinda un abordaje integral con las trabajadoras sociales frente a cualquier situación que se presente. Es esencial la labor que desarrolla todo el personal en esta institución para la localidad”, completó Victoria Weiss Ackerley.

>> Detalles de obra

Por su parte, el secretario Obras Públicas y Hábitat, Marcelo Pascualón, explicó que “los trabajos consisten en la ampliación y acondicionamiento de la Sala de Rayos X, Admisión, Radio, Esterilización, Administración, Contaduría, Estadística, Vacunatorio, Ginecología, Concejo, Iapos, un nuevo módulo sanitario público y un destacado espacio para el hall ingreso. Asimismo, se plantean las terminaciones de la nueva Guardia que incluye un Shockroom, Sala de observación para 3 camas, Enfermería, Consultorio de Triage, Consultorios de Guardia, Admisión y Sala de Espera, módulos sanitarios y espacio cubierto para llegada y servicio de ambulancias. En el exterior, se acondicionará

el espacio público con equipamiento urbano de bancos y cestos con luminarias y parqueizado general”.

>> Área de servicios

Para este sector, se dispondrá de una sala de máquinas, morgue, depósito, lavadero y cocina, con dependencias y sanitarios, junto a sala de tableros y depósito de tanque criogénico, y galerías de comunicación con el Hospital. El área, se completa con un ingreso vehicular de servicio para atender dichas funciones, con portón de ingreso y playón de maniobras.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. PROVINCIALES SANTA FE
3. REGIONALES
4. Salud

Category

1. POLÍTICA
2. PROVINCIALES SANTA FE
3. REGIONALES
4. Salud

Date Created

junio 2024

Author

administrador